

## ベル4避けるため「緊急事態宣言並みの制限」検討を埼玉・大野知事、新型コロナ対応で 2022/11/21 産経新聞

埼玉県の大野元裕知事は21日の記者会見で、新型コロナウイルスの感染状況に関し国が設けた新たな4段階のレベル分けで、医療全体が機能不全に陥る最も深刻なレベル4の「医療機能不全期」に至らないよう出す「医療非常事態宣言」について、「緊急事態宣言並みのこと（制限）を考えないといけない」との認識を示した。

大野知事は医療機能不全期について「発熱外来や救急外来で対応できず一般外来にも患者が殺到し、救急車を要請しても対応できない状況」と説明。宣言で「県民らに人との接触機会の低減などについて強力な要請を行う」と強調した。

一方、レベル3の「医療負荷増大期」には必要に応じて「対策強化宣言」を出す。ただ大野知事は、社会経済活動の継続を重視する観点から「(すぐに社会活動の制限などは求めず)感染防止対策の徹底や長時間、大声を出して食事をしないしてほしいといったお願いにとどまる」との考えを示した。県内は現在、レベル2の「感染拡大初期」にあると説明している。

★マスク有無で15分会話した場合の感染確率

オミクロン株、マスクなし距離2mで感染確率60% スパコン「富岳」分析

オミクロン株、マスクあり距離50cm以内で感染確率30% スパコン「富岳」分析

新型コロナウイルス感染症の感染経路は、せき、くしゃみ、会話等のときに排出される飛沫やエアロゾルの吸入、接触感染等と考えられていることから、基本的な感染対策が重要です

今日のyoutube紹介下線をクリック

●「ケルベロス」12月に猛威か変異株“連続感染”第8波長期化も 医療ひっ迫の恐れ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/521bf927c8a60ffb55116bb3b7b05061fb65b660>

●【大分】新型コロナ対策会議 広瀬知事「社会経済の活性化も」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6be1249b0af3d0373a8e73a573a17ae71004e8cd>

●コロナ“第8波”でマスクは？ 政府が新対策を決定

<https://news.yahoo.co.jp/articles/afb069097b982c9ed0c7f83ba9a6f83454b1bb78>

●インフル×コロナ“同時流行”警戒も会話解禁で給食楽しい新たな道を模索しながら

<https://news.yahoo.co.jp/articles/672b2aee3d9c7a9170c8b9ad602896f05328dfe9>

●“コロナ禍”3年目 マスク着用の考え方 人それぞれに“変化”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d7dfe2fc35453bf60f9ba124e56642f392a988b8>

●時給34万円乳幼児のワクチン打ってポロ儲け！ 県知事会会長の判断ごめちゃくちゃ

<https://www.youtube.com/watch?v=7uR2hYBL06w>

●新型コロナウイルスに関する市長メッセージ泉大津市(R4.11.8)

<https://www.youtube.com/watch?v=y-2moDt9F7M>

今日のPDF紹介下線をクリッ

●コロナと感染症法 抜け落ちた「5類」格下げ

●コロナワクチン有料化、来春にも？ 「平時」移行に異論も

●コロナ第8波 7割強が「不安感じる」 毎日新聞世論調査